

Programa de Seguimiento en el Desarrollo de Niños Egresados de NICU

NICU Graduate Developmental Follow-Up Program



Los bebés que nacen antes de término o que nacen muy enfermos tienen a veces necesidades médicas especiales a medida que crecen y se desarrollan. Nuestro programa se encarga de evaluar a estos niños ya que están en riesgo de sufrir retrasos en el desarrollo. Esto no significa que su hijo tenga un problema ahora, o que lo tenga en el futuro, simplemente significa que necesita atención especial de vez en cuando para vigilar su evolución. El Programa de Seguimiento en el Desarrollo de Niños Egresados de NICU cuenta con un equipo de profesionales de varias áreas que examinarán a su hijo. Ellos se encargarán de evaluarlo sobre cómo aprende a movilizarse, cómo aprende a resolver problemas y cómo aprende a hablar. Esto es de gran importancia porque muchos problemas pueden ser tratados si se descubren a tiempo. Después de cada visita al programa nuestro equipo de profesionales envía un informe completo al pediatra, que incluye cualquier recomendación para ser visto por otros especialistas.

Criterios del Programa de Seguimiento en el Desarrollo de Niños Egresados de NICU:

- Peso al nacer menor de 1800 gramos
- Edad gestacional menor de 33 semanas
- Asfixia perinatal
- Anomalías congénitas o cromosómicas
- Restricción del crecimiento intrauterino (*IUGR, por sus siglas en inglés*)
- Convulsiones neonatales
- Hemorragia intracranal
- Microcefalia
- Examen neurológico anormal al momento del alta

Citas del Programa

Por lo general las citas se programan a los tres, seis, nueve, doce, dieciocho y veinticuatro meses de edad corregida. Nosotros le enviaremos una carta con la fecha de la cita. Si la fecha no le es conveniente, llame al (609) 303-4658 y con gusto se la cambiaremos. Si no puede acudir a la cita, no olvide llamar para cancelarla y darle una nueva cita y así poder ver a otro cliente en su lugar. Le pedimos que cualquier cambio sea notificado con tiempo

suficiente, ya que normalmente, el calendario de citas se llena con 2 ó 3 meses de adelanto.

Equipo del Programa

Es posible que en cada cita el bebé pueda recibir terapia evaluativa del habla, terapia física/ocupacional, y tener un examen físico.

Pediatra (médico del bebé)

Este programa no reemplaza a su médico familiar o pediatra. El pediatra está a cargo del control médico, de aplicar las vacunas y de atender cualquier tipo de enfermedad.

Ubicación del Programa

El Programa de Seguimiento en el Desarrollo de Niños Egresados de NICU está localizado en Capital Health Medical Center-Hopewell, 2 Capital Way, Pennington, NJ 08534, (609) 303-4658. Nos encontramos en la **Suite 238**, piso 2. Tome los ascensores BLUE hasta la 2a planta. Salga del pasillo del ascensor hacia el área de espera de la cirugía y haga una izquierda, hacia la parte delantera del edificio. **La suite 238** estará en el primer pasillo a su izquierda.

RECUERDE....

Cada visita al programa es importante y si no puede acudir a una cita, no olvide llamar para obtener otra. El Programa ayuda a que el pediatra brinde la mejor atención posible.